

Erster Tag Dienstag, 25.03.2025

An Schlaf war in der Nacht vor der Abreise kaum zu denken. Bereits um 3.45 Uhr trafen wir uns an der Bushaltestelle der Salzmannschule, um zum Frankfurter Flughafen zu fahren. In Rekordzeit waren wir dort, von den gewöhnlichen Staus auf den Autobahnen im Umkreis der Mainmetropole blieben wir verschont. Auch am Flughafen lief alles reibungslos ab. Schnell waren wir durch die Handgepäckkontrolle durch und warteten auf den Start unseres weiß-gelb gestreiften Condor-Fliegers nach Teneriffa. Nach einem ruhigen Flug landeten wir eher als geplant auf Teneriffa. Die Koffer bekamen wir auch zügig. Leider mussten wir eine Weile auf den Bus warten, der uns zur Partnerschule bringen sollte, denn der steckte im Stau fest. Schließlich und endlich kamen wir doch im Colegio Virgen del Mar an, wo auch schon die Gastfamilien auf uns warteten. Den Abend verbrachten dann alle in ihren Gastfamilien.

